

各学校における学校運営協議会の記録⑧

今回は2月上旬に実施された「取手西小学校」「桜が丘小学校」「取手第一中学校」「宮和田小学校」の4校の学校運営協議会の様子をお伝えします。

取手西小学校



1 CS委員長より：いつも活発な意見交換ありがとうございます。5回目になると取組の道筋が見えてきています。この活動を維持継続することから、さらに連携を深め、子供のため前向きに取り組んでいきたいとの話がありました。

2 校長先生より：今日は2年目のCSのまとめと報告になります。CSの成果が表れはじめています。委員さんを学

校経営の良きパートナーとし、学校教育の維持発展ために努力していきたい、との話がありました。

3 報告・協議：①学校評価について、②地域学校協働活動について、③今後の下校の見守りについて、④委託金について、⑤次年度のグランドデザインについて、⑥CSの今年度の振り返り・教職員の任用について等の報告と意見交換をしました。事前に調査したCS委員さんの意見を含め、次年度のグランドデザインにおける方向性の承認をしました。今後につながる提言がたくさん示された意見交換活動になりました。
(2月4日実施)



桜が丘小学校



1 次年度教育目標・基本方針の策定に関する熟議
テーマ「来年度のグランドデザインについて」
・前回の協議から、校長先生が作成した基本方針を示したグランドデザインをもとに、特に教育目標と具体的な取組プランについて話し合いました。委員さんからの意見を踏まえて、校長先生が完成させていくことで承認を得ました。
テーマ「地域見守り隊について」
・児童の登下校を中心とした安全の見守りについて、校長先生

のプラン・今後のスケジュールを皆で確認しました。様々な意見が出され、次年度の取組の糧となりました。

2 学校運営協議会の運営に関する振り返り
・今年度スタートした学校運営協議会を振り返り、参加した委員さん一人ずつから発言していただきました。学校についてより真剣に、かつ深く考えていく機会となった、熟議を通して多くの考えに触れることができ、こうした取組を一般の保護者の方々にも経験してもらえたら、といったお話をいただきました。
(2月5日実施)



取手第一中学校

1 熟議及び意見交換：今年度のグランドデザインをベースに次年度に向けて協議しました。アンケート結果から本年度のスローガン「月曜日が待ち遠しい学校・ウェルビーイングな学校・～生徒・教職員・地域がみんな元気～」は概ね達成している状況にあること、しかし生徒一人一人にある課題に対して、個を大切にしながら、自己実現を目指す活動の充実を図るところに課題があることなどの話がありました。熟議では、①画一的でなく学ぶ楽しさを感じながら学習することができるよう教職員の資質の向上、②全国的にも増えてきている不登校生徒に対する対策をよりよく進めていくという方向性で承認をいただきました。



2 情報交換
①新制服について：令和8年4月より新制服になることの報告と、進捗状況についての説明がありました。
②立志式について：取手一中立志式の伝統と意義の重要性を再確認し、今の時代に即した立志式を目指し工夫・改善を図りながら実施していく方向で対応することを確認しました。
(2月5日実施)

宮和田小学校



1 R7年度グランドデザインについての説明
・学校長から、前回の熟議を踏まえて本日協議していただく基本方針について説明がありました。

2 授業参観（約30分）

3 熟議：R7年度グランドデザインの追加内容について
・前回の熟議で内容を一部変更した教育目標「目標を持ち、チャレンジする子を育てる」と、4つの重点内容について、2つのグループに分かれて熟議を行いました。話し合いの共有場面では、県や市の教育目標にある言葉を加えること、重点内容のうち、「お互いを認め合おう」（特別支援教育の充実）と、「自分からあいさつができるようになろう」（豊かな心を育む）を組み合わせると、どうか、といった意見が出されました。今回の意見をさらに踏まえて、協議内容を生かした基本方針を策定していくことで承認を得ました。

4 その他
教頭先生から学校評価の説明、また、次年度の委員継続の確認などを行いました。
(2月6日実施)



～ 学校運営協議会の開催状況 ～

- ◆久賀小学校（2月6日実施）
- ◆山王小学校（2月7日実施）
- ◆取手小学校（2月10日実施）
- ◆取手第二中学校（2月13日実施）

「つ・な・ぐ」では、今後も各校の運営協議会の様子をお伝えしていきます！



市のホームページも
ぜひチェックしてください

